
Die Verwaltung beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder und informiert, dass in den zurück 
liegenden Jahren allen Eltern, die einen Rechtsanspruch auf einen Kindergartenplatz hatten, ein 
solcher auch angeboten werden konnte. Dies sollte auch im kommenden Kindergartenjahr 
wieder der Fall sein.  
Der ausführliche Tagesbetreuungsbedarfsplan soll am 01.03.2011 verabschiedet werden. 
 


